
ПРОТОКОЛ № 4
Заседания Совета по развитию предпринимательства 
при Кличевском районном исполнительном комитете

18 декабря 2024 г.
г. Кличев

Председательствующий: Бурлакова Н.В.- председатель Совета по
развитию предпринимательства, заместитель 
председателя райисполкома

секретарь совета: Дерах О.А.- главный специалист отдела
экономики райисполкома

Присутствовали 
члены Совета по 
развитию
предпринимательства:

Гилецкая К.В., Белоградская Р.А., Волочин 
И.Н., Поддубский И.А., Пресняк И.А.

Приглашенные: начальник отдела экономики райисполкома 
Котешов А.В., начальник отдела по работе с 
плательщиками по Кличевскому району 
инспекции МНС РБ по Осиповичскому району 
Кривонос В.М., начальник отдела розничных 
продаж центра банковских услуг №623 ОАО 
«Белагропромбанк» в г.Кличеве Воронина Е.В., 
заведующего сектором розничного и 
корпоративного бизнеса ЦБУ №711 ОАО 
«Беларусбанк» в г.Кличеве Счисленок Е.А., 
субъекты малого и среднего
предпринимательства.

Повестка заседания:

1. Об итогах работы Совета по развитию предпринимательства. 
СЛУШАЛИ:

председателя Совета по развитию предпринимательства, заместителя 
председателя райисполкома Бурлакову Н.В.



2. О переходе на использование кассового оборудования, 
соответствующего новым требованиям
СЛУШАЛИ:

начальника отдела по работе с плательщиками по Кличевскому 
району инспекции МНС РБ по Осиповичскому району Кривоноса В.М.
3. О возможности и условиях предоставления кассового оборудования, 
соответствующего новым требованиям, от ОАО «Белагропромбанк». 
СЛУШАЛИ:

начальника отдела розничных продаж центра банковских услуг 
№623 ОАО «Белагропромбанк» в г.Кличеве Воронину Е.В.
4. О возможности и условиях предоставления кассового оборудования, 

соответствующего новым требованиям, от ОАО «Беларусбанк». 
СЛУШАЛИ:

заведующего сектором розничного и корпоративного бизнеса ЦБУ 
№711 ОАО «Беларусбанк» в г.Кличеве Счисленок Е.А.

РЕШИЛИ:
1. Принять к сведению информацию выступающих. Субъектам малого 

и среднего предпринимательства обратить внимание на соблюдение 
законодательства при осуществлении своей деятельности.

2. Рекомендовать членам Совета по развитию предпринимательства 
при Кличевском районном исполнительном комитете 
аккумулировать проблемные вопросы и предложения, поступающие 
от субъектов малого и среднего предпринимательства района, в 
целях рассмотрения их на очередном заседании Совета.

ГОЛОСОВАЛИ:
«За» - единогласно 
«Против» - нет 
«Воздержались» -нет.
Решение принято большинством голосов.

Председатель - Ж У / )  Н.В.Бурлакова

Секретарь ^  О.А.Дерах


